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　2012ー 2013年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「奉仕を通じて　平和を」	 R . I . 会 長	 田 　中　作　次
	 	 地区ガバナー	 石 　川　正　一
クラブテーマ	 「クラブライフの充実で、ロータリーの魅力を語ろう！」	
	 	 クラブ会長	 原 　田　　　毅

会長報告＜原田会長＞
・いよいよ、本年度の例会も、本日を含めて
7回を残す限りとなりました。淋しい限り
です。さて、６月５日には本年最後のクラ
ブフォーラムとなりますが、今回のテーマ
は、１.メイクアップを含め、皆出席をす
るという事。２.一業種一地域一会員を貫
く事の意味。という２点にさせて頂きまし
た。この２点は、ご存知のように、「東京
浅草中央ロータリークラブ会員心得」に明
記されている第８項目、第９項目（ロータ
リーの２大原則）の趣旨を再度自分の問題
として考える契機にしたいと言う事であり
ます。参考のために、我がクラブの会員心
得を添付しておきます。
東京浅草中央ロータリークラブ会員心得

１．ロータリークラブにおいては、30 年の
ベテラン会員・PG 経験者であっても、

昨日入会した新入会員でも、その身分は
対等です。

２．どの委員会も、一生懸命に活動していま
す。ご自分と違いがあっても少々のこと
は黙認しましょう。将来、ご自分がその
委員会に所属した時には、ご自分の方針
で行動されると良いと思います。

３．多くのビジターに、30 分で退席される
方がいます、しかし、東京浅草中央ロー
タリークラブの会員は、絶対、中途退席
はしません。

４．例会時においても、それ以外のところで
合っても、笑顔で挨拶しましょう。

５．例会中の私語は、厳に慎んで下さい。ま
して居眠りなど、言語道断です。

６．例会では、会長報告・幹事報告・各委員
会報告等あります、細大漏らさず聞いて
ください。

前回（5/15　1313 回例会）の記録

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

来　訪　者　紹　介

東日本大震災で被災された皆様に一日も早い平和と復興がおとずれますように
お祈り申しあげます。このような時こそ、我々ロータリアンは『五大奉仕』を実行・
実践しましょう。明日の日本と世界はみんなの手の中に！

	 46 名	 2 名	 ４名	 40 名	 1 名	 97.62％	 1311 回例会修正　欠席 2名・出席率 95.12％

◆ゲスト ７名 浅草大黒家店主　丸山真司	様	
	 	 本年度北分区ガバナー補佐　高木義雄	様
	 	 分区幹事　岡　秀一	様、分区副幹事　鈴木憲興	様
	 	 次年度北分区ガバナー補佐　大野晴治	様
	 	 分区幹事　新藤伸人	様、分区副幹事　松崎徹哉	様
◆ビジター ０名 



７．毎年、所属委員会が変わります。どの委
員会でも、快く引き受けて下さい。

　　（頼まれたら、ノーと言うなよロータリ
アン。我がクラブの伝統です。）

８．出席は、100％を必ず達成してください。
欠席したら、メークアップを必ずしてく
ださい。（ロータリーの二大原則の一つ
です。）

９．ロータリークラブの二大原則の一つ、一
地域一業種一会員制度を、頑なに死守し
ています。会員を紹介される時、職業分
類には、充分注意を払って下さい。

10．ロータリーを学ぶとき、まず、その発生

と、その後の歴史を学ぶと良いと思いま
す。（過去を学ばない者に、今・未来を
予測することは出来ない。）次に、思想
的変換、組織的変遷を勉強されたらよろ
しいかと思います。それによって、現在
ロータリーはどうなっているのか、今後
どういう方向へ向かえば良いのか、が見
えてくると思います。バッチをつけてい
るだけのロータリアン、例会場ロータリ
アンといわれないためにも………。

ロータリー文庫へ行かれると、全ての資料が
揃っています。

幹事報告＜宮村幹事＞
・米山記念奨学生より寄附に対しクラブに感
謝状が届いております。

・ロータリー財団より上原さん・海内さん・
斎藤さん・小林さんに記念品が来ておりま
す。

ニコニコボックス
＜次年度北分区ガバナー補佐　大野晴治様＞
・次年度北分区ガバナー補佐　大野でござい
ます。本日は表敬訪問させていただきまし
た。次年度宜しくお願い致します。

＜原田幹事、宮村幹事＞
・丸山様、本日の卓話宜しくお願い致します。
＜藤掛、海内、山尾、関原、永井、吉田、岩戸、

藤田、斎藤、古谷、折原、小池、上野、笹生＞
・丸山眞司様、本日の卓話宜しくお願い致します。
＜藤掛、海内、山尾、伊石、上原、植木＞
・本年度ガバナー補佐　高木義雄	様
　　　　　　分区幹事　岡　秀一	様

　　　　　分区副幹事　鈴木憲興	様
　次年度ガバナー補佐　大野晴治	様
　　　　　　分区幹事　新藤伸人	様
　　　　　分区副幹事　松崎徹哉	様
　　ようこそいらっしゃいました。本日、ど
うぞ宜しくお願い致します。

＜松﨑、矢野＞
・浅草神社例大祭「三社祭」がいよいよ今週
末となりました。無事、恙なく斎行できま
すよう、お祈り致します。

＜原田＞
・結婚記念のお花いただきました。ありがと
うございます。

委員会報告
＜親睦活動委員会　矢野副委員長＞
・会長・幹事慰労会のご案内をBOXに入れ
させて頂きました。多くの方の御参加をお
願い致します。

　また来週22日の夜間例会の会費を本日集め
ました。当日はコース料理ですので、御参
加の方は宜しくお願いします。

＜次年度会長＞
・地区新世代奉仕包括成果発表について
　５月12日㈰に銀座３丁目のフェニックスプ
ラザに於いて地区新世代奉仕包括成果発表
会が行われ、矢野次年度新世代奉仕委員長
と出席いたしました。

　石川ガバナー参加のもとにロータリアン70
名、ローターアクト22名、インターアクト
10名、青少年交換留学生（来日、派遣予定

留学生）とローテックス17名、青少年交換
留学生のホストファミリー７名、総勢128
名が参加致しました。

　ローターアクト、インターアクト青少年交
換留学生、ローテックスの方々の活動報告
があった後、10人ぐらいのグループに分か
れワークショップが行われました。このこ
とにより彼らを身近に感じることが出来た
事が私にとっての成果でした。「まずは次
年度を担う若者と会って、話を聞いて」が
新世代奉仕に対する基本姿勢であることを
認識いたしました。

＜伊石次年度幹事＞
・本日例会終了後、第４回被選理事会を3F
「両国の間」にて開催致します。該当者の
方はお忘れなきよう出席の程お願い致しま
す。



＜審議事項＞
１．４月度会計報告………………………承認
２．クラブ細則第１条第１節の一部変更の件
　　海内会員に詳細に検討し変更すべく依頼	

…………………………………………承認
＜協議事項＞
１．増強名刺変更の件
　　岩戸、山尾、髙木会員に依頼………承認

＜報告事項＞
１．５月22日夜間例会の現状報告
　　５月８日現在　会員25名、ご夫人10名の

参加予定
２．６月22日〜23日　会長・幹事慰安旅行の件
　　茨城県の五浦温泉一泊：参加者25名での

見積で親睦委員会予算より13万補助し、
１名３万５千円にて検討中

2012年〜2013年度　第11回理事・役員会報告

＜小林（雅）＞
・ゴルフ同好会、メンバーと体調に恵まれ、
優勝いたしました。ありがとうございまし
た。

＜原田、太田、大塚、宮村＞
・100％出席の表彰をして戴きまして誠に有
難うございました。

＜藤掛、海内、太田、井田、中村＞
・東日本大震災より２年。悲しみや苦難を乗
り越え	絆	新たに‼
頑張ろう東日本　立ち上がれ日本‼

卓　話

「東京スカイツリーと浅草」

昭和 23 年８月生まれ、浅草商店連合会理事長、台東区商店連合副会長、
浅草観光連盟副会長、上野浅草室内管弦楽団団長　他

浅草大黒家店主　　　　　　

丸　山　眞　司　様

⃝浅草エリアはどこからどこまでか？
　雷門、仲見世だけでなく、浅草橋、蔵前、清川と広いことを認識すべき。
⃝観光事業と商業の相乗効果
　観る町、買う町、食べる町、泊まる町
⃝準備の時
　自助努力が必要。スカイツリーが出来て「タワーブーム」で浅草に来る人が多いが、
スカイツリーでお金を使って浅草で使う人は少ない。但し浅草を知ってもらうためには
いい。浅草に来る人は旅人、旅人を気持ちよくもてなし、来てよかった、また来たいと
思わせることが必要。
⃝お寺の話
　台東区にはお寺が多い（浅草、谷中）。法事等に来る人もお客さんとして考えるといい
のではないか。

＜今週担当　尾泉良和＞


